

# *Grupo Síntesis cierra semana de conciertos online desde Cuba*

---



La Habana, 31 jul (RHC) El grupo Síntesis, reconocido por su trabajo de fusión de ritmos afrocubanos con otros géneros musicales cierra este viernes la semana de conciertos online que desde Cuba promociona el Ministerio de Cultura (Mincult).

La agrupación, dirigida por el bajista y compositor, Carlos Alfonso, es una de las de mayor convocatoria en la nación caribeña gracias a un repertorio contemporáneo y arreglos musicales de primer nivel.

En sus más de cuatro décadas de creada, Síntesis se ha establecido como una formación referente dentro y fuera de Cuba por el tratamiento que en su música dan a las raíces africanas de la cultura.

Con éxito han fusionado estas vertientes sonoras de la cultura nacional con ritmos foráneos como el jazz y el rock and roll, poniendo en circulación una decena de materiales discográficos de excelente factura.

Síntesis también ha compuesto e interpretado música para el séptimo arte y fue nominado al premio Grammy Latino en 2002 por su álbum Habana a flor de piel.

El recital de la formación está fijado para las 16:30, hora local, y será transmitido por el Canal Clave de la televisión cubana, la emisora Radio Progreso y el canal en Youtube del Mincult y el Instituto Cubano de la Música, además de enlaces a un centenar de páginas en Facebook.

Las presentaciones online de artistas nacionales es una exitosa iniciativa de las instituciones culturales cubanas a propósito de las medidas adoptadas para evitar la propagación de la Covid-19.

Identificado con las etiquetas #EstamosContigo #MúsicosPorCuba los conciertos promueven parte importante de la música del país con amplia recepción dentro y fuera de las fronteras. (Fuente: [Prensa Latina](#))

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/230202-grupo-sintesis-cierra-semana-de-conciertos-online-desde-cuba>



**Radio Habana Cuba**